
NO HA Y PELIGRO DE ATRASO EN 
SALARIOS DE EMPLEADOS. El coronel Adol
fo Arno/do Majano y el Ing. José Napoleón Duar
te, dijeron ayer que no hay peligro de atraso en 

Jos salarios de los empleados públicos. " Hay su
ficientes reservas " dijeron en una reunión infor
mal con periodistas extranjeros ayer tarde en 
Casa Presidencial. 

Primera Reunión Sobre 
el Nuevo ~ódigo Civil . 

El Min istro de Justicia. 
Dr. Mario Antonio Solano. 
acompañado de la doctora 
Dina Castro de Ca llejas. 
Subsecretaria y otros fun
cionarios se reunió ayer 
con representantes de la 
Corte Suprema de Justicia 
y delegaciones de las aso
ciaciones de abogados de 
toda la República para oir 
sugerencias sobre el 
proyecto del Código Proce
sa! Civ il. 

Es interés de ese Mi
nisterio. se dijo, oír las opi
niones de las personas vin
culadas - con el proceso 

jurídico. para poder unifi
car criterios sobr e la Jegl- l:zJ 
slaclón. t" 
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Inaugurales, y explicó que > 
de conformidad al calen- ~ 
da río de trabajo que se ha 0 
g~~eñt~~Y:C~~a d:\ ~J~?~~ 0 
Procesal Civil. se realiza- l:zJ 
ba esta primera reunión de :Z: 
trabajo en la que se podría O 
emitir. primero verbal- .>< 
mente. y luego por escrito 1Jl 

opiniones. sugerencias y "" 
observ aclones en relación g" 

-Favor pase a la página 25. 

Policía Previene Contra 
Dólares y Giros Falsos 
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Prevención al pUblico 

para que se abstenga de 
comprar dólares y giros en 
el "mercado negro" . para 
evi tarse problemas con su 
adquisición. hace la Direc
ción General de Policía. 
por medio de un boletín 
que emitió ayer. 

lietes de cien dólares cada 
uno. a los ·cuales habria 
que añadirles hoy una can
tidad mayor de bílletes de 
otras nominaciones que 
también son falsos. En 
aq'uelia ocasión se dijo que 
la investigación comenza
ba. por lo cual no er a opor
tuno revelar mayores de
talles. 
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No_Atrasarán Sueldos de 
·lo·s Empleados Públicos 

Al respecto. ese Cuerpo 
de Seguridad informa que 
ha logrado el decomiso de 
billetes de banco nor
teamericanos de diferen
tes nominaciones. que han 
sido falsificados. 

Hace unas semanas. EL 
DIARIO DE HOY publicó 
la fotografía de cuatro bl-

E l Departamento de In
vestigaciones Especiales 
de la Policía N aciana! -
añaden- tiene ya en su po
der las pruebas necesarias 
asi como nombres de las 
gentes que se dedican a ta-

-Favor pase a la página 25. 

Cnel. Gutiérrez Declara: 

No hay pelrgro de atraso · 
en los ·salarios a los em· 
pleados publicas. dijo ayer. 
el coronel Adolfo Arnoldo 
Majano. de la Junta de Go
bierno. al responder a la 
pregunta de EL DIARIO 
DE HOY sobr e el particu
lar . 

FALLECE.- Falleció 
don Jorge Parker Es
colán . · ampliam ente 
conocido en el pais. 
Durante más de 20 
años desempeñó el 
cargo de Gerente del 

., Circuito de Teatros 
Nacionales. Su esposa. 
doña Vilma Soto de 
Parker y demás fami
lia. han estado reci
biendo muestras de 
pésame. 

ACONTECER 
NACIONAL 

PRESENTA 
CREDENCIALES 

EMBAJADOR 
DEL CAN ADA 

Ayer. a las once horas. 
presentó sus credenciales 
a la Junta de Gobierno 
como nuevo embajador del 

'II Canadá. el licenciado Ro
bert Douglas Sirrs. depar
tiendo cordialmente por 
varios minutos con los 
miembros del gobierno. 

Estuvieron presentes el 
-Favor pase a la pagina 26. 

El coronel Majano y el 
Jng. José Napoleón Duarte 
comparecieron ante un 
grupo de periodistas ex
tranjeros que querian con· 
versar con ellos sobre di
versos temas. 

En efecto. en algunos 
circulas se ha dicho que a 
raíz - de que el gobierno 
esta accediendo a muchas 
peliciones sobre aumento 
o rev isión de salarios 
podría ocurrir que en un 
momento dado. el Fisco se 
descapitalizara y no hu
biera fondos para cancelar 
los sa larios de Jos servido
res públicos. 

Sobre este particular. 

tanto el coronel Majano ber llegado ruera de tiem
como el Ing. Duarte fueron po para frenar una si
coincidentes al afirmar tuación de violencia. A ello 
que. cuando se ha aumen- el coronel Majano respon
tado los salarios se ha he- dló que no. que han llegado 
cho. recurriendo a los ron- · a tiempo y que el pueblo 
dos que hay en disponibili- debe estar consciente que 
dad. Se ha tenido sumo lo que se ha hecho es bene
cuidado en no sobregirar- ficiar. en el momento opor
se. se dijo. tuno. a las grandes masas 

' 'E l presupuesto de la de la población. 
Nación. indicaron. se el a- Además. dijo. todo es po
bora con base en las dispo- sitivo. Ahora bien. agregó. 
nibilidades del erario na- algunos sectores podrían 
ciona l''. reaccionar negativamen

LAS 
REFORMAS 

Alguien preguntó sobre 
si las reformas podrian ha-

te. tomando en cuenta 
unos. que pierden bande
ras y otros que pierden pri
vi legios. pero. Indicó. la 
ma.sa favorecida reac
ciona en forma positiva . 

"Reforma Agraria no es 
Sólo Repartir Tierras" 

" La Reforma Agraria no 
es el simple proceso de re
partir tierras a algunos 
campesinos. Además de 
eso. lleva aparejadas dis
posiciones que permiten la 
elevación del ni vel educa
tivo y cu ltural del hombre 
del campo " . dice. entre o
tras cosas. el Cnel. Jaime 
Abdui Gutiérrez. miembro 
de la Junta Revolucionarla 
de Gobierno. 

ciamlento para las aso
ciaciones campesinas. tec
nifícación de los trabaja
dores y. en rln. una serie 
de asistencias que Induda
blemente forjaran hom
bres nuevos dentro de una 
soc iedad con nuevas ca
racterísticas. proyectada 
hacia la felicidad." 

Duarte Cree Positiva 
la Resolución de la SIP 

E l coronel Majano hizo 
hincapié en que. en las ac
tuales circunstancias hay 

-Favor paSe a la página 29. 

Ampli ando su punto de 
v ista. el Cnei. Gutiérrez 
afirma que " la Heforma 
Agraria también incluye 
la elevación de los ingre
sos familiares. el merca· 
deo de l os productos 
agrícolas. créditos o finan-

El Cnel. Gullérrez agre
ga: " La Reforma Agraria 
obligara a crear ·más y 
más escuelas. las cuales 
darán cabida a cientos de 
miles de niños, jóvenes y 
adultos que tendrán nece
sariamente que cultivarse 
y educarse para poder a
prender mejores técnicas 

El Jng. José Napoleón 
Duarte. miembro de la 
Junta de Gobierno consi· 
ctera que la resolución de 
la Sociedad lnterameríca
na de Prensa. SIP. sobre la 
libertad de prensa en E l 
Salvador es positiva . 

El Ing. Duarte estuvo 
como Invitado especial en 
la Asamblea Semestral de 
la SIP. realizada en esta 
ocasión. en San José. Cos
ta Rica, con la asistencia 
del prominentes hombres 
de l gobierno del mismo 
país. de Nicaragua. Pana-

m a y otros países y desde 
luego. con la presencia de 
los ejecuti vos de la SJP. 

El Jng. Duarte dij o que 
el hecho de que se le haya 
invitado. como miembro 
de la Junta de Gobierno. 
ya evidencia el Interés que 
hay en el seno de la SIP 
por el proceso reformista 
introducido por la Junta de 
Gobierno. " Ello. dijo. es 
desde todo punto de vista 
positivo". 

Señaló el I ng. Duarte 
que Jos miembros de l a 

-Favor pase a la página 45. 

Paran Labores en Tres 
Entidades de Educación 

Personal técnico y do
cente de TV Educativa. 
Ciudad Normal y del Cen
tro Nacional de Artes. pa
ralizaron sus labores ayer. 
como medida para ex igir a 
los titulares de Educación 
aumento de sa larios. 

Representantes de las 
tres inslituc lones. así 
como miembros del cuer
po de supervisores. se 
reunieron ayer con el doc
tor Eduardo Benjamin Co-

lindres. ministro. para co
nocer las alternativas que 
presenta el m i·ni ste r·io 
para satisfacer en parte la 
demanda . 

Los docentes que piden 
aumentos de sueldos son 
los que no incluyeron cuan
do el gobierno autorizó in
cremento salarial para el 
magisterio. satisfaciendo 
de esa manera las deman
das planteadas por AN · 

-Favor pase a la péolna 28. 

·-Favor pase a la página 29. 

PID-EN AUMENTO DE SALARIO. - Personal técnico y docente de TV 
Educativa. Centros Nacionales de Artes y de Ciudad Normal, paralizaron 
sus labores ayer como medida de presión para que el Ministerio de Educa
ción les aumente los salarlos. Representantes de las tres Inst ituciones. in
cluyendo a Jos super visores. manifestaron que cuando el gobierno autorizó 
un incremento de sueldo para el Magisterio Nacional. elios no fueron to
mados en cuenta . Ayer se reunieron con el doctor Eduardo BenJamín Co-
1/ndres !centro J. Ministro de Educación. 


